

Wir danken herzlich

für die überwältigende Anteilnahme beim Abschied von unserer geliebten

Emilie Streuli-Bär

26. Februar 1934 bis 9. August 2023

Die vielen einfühlsamen Worte, Umarmungen, Briefe, all die verschiedenen Zeichen des Mitgefühls, die wunderbaren Blumen und grosszügigen Spenden haben uns tief berührt und getröstet.

Besonderen Dank aussprechen möchten wir Pfr. Frank Lehmann für seinen spontanen Besuch am Uni-Spital Zürich und für den eindrücklichen, persönlichen Abschiedsgottesdienst in der ref. Kirche. Ebenso herzlichen Dank der Organistin Barbara Grimm und Fredi Baumgartner mit der Trompete für die feierliche musikalische Mitgestaltung der Abschiedsfeier und vielen Dank an Fredi Fankhauser für das Alphornblasen auf dem Friedhof. Auch herzlichen Dank Jean-Marc Lambert für seinen hilfreichen Sigristendienst.

Vielen Dank gehört auch Dr. Alessandro Meyerhans für seine jahrelange Betreuung. Ganz herzlich danken wir auch allen Ärzten und dem Pflegepersonal am Uni-Spital und der Augenklinik in Zürich, allem Personal der Spitex, der Tagesbetreuung im Haus Tabea in Horgen und den 24 Stunden Betreuerinnen die es ermöglichten, dass Mueti bis fast am Schluss in ihrer vertrauten Umgebung bleiben konnte.

Die Trauerfamilien